

Il est né le Sauveur ! La Vierge d'Isaïe,
Aux peuples consolés, montre le fruit de vie.
Le Roi, fils de David, sourit dans son berceau ;
Le lion de Juda est plus qu'un doux Agneau.

Il est né le Sauveur ! O l'heureuse nouvelle !
Eveillez-vous bergers, un ange vous appelle :
Allez à Bethléem, et vous le trouverez :
Sous ses langes d'enfant, vous le reconnaîtrez.

Il est né le Sauveur ! Fils éternel du Père,
Aujourd'hui dans la crèche il devient notre frère.
La grâce, la douceur est apparue à tous,
Et le Verbe fait chair habite parmi nous.

Il est né le Sauveur ! Que vos bras, ô Marie,
Èlèvent vers le ciel cette innocente hostie !
Et ne serions-nous pas pardonnés et bénis ?
Dieu nous a tant aimés qu'il nous donne son Fils. (1)

M.

De L'Écho de St-Alyre.

Adieux

Aux religieuses et à mes compagnes du Couvent de L.*

(Pour le Couvent)

Et mes doux ans ont fui ; j'ai goûté avec ivres-

(1) Air : Les échos de Bethléem, Joseph Reynier. Editeur, H. Poncet à Aix, Bouches-du-Rhône.